



とび出すな！車は急にとまれない

子どもや老人を交通事故から守ろう

道路利用者として、もっとも弱い立場にある歩行者に三十六、三%もあつても、五才以上(六十才以下)の交通事故が非常に多くなつておられます。五才未満の子どもの交通事故は、死亡事故をみると次の通りです。

Table with columns: 年齢区分 (Age Group), 死者数 (Number of Deaths), 構成率% (Percentage of Total). Rows include 6才以下, 7才以上, 13才以上, 1659才以上, 60才以上, and 計 (Total).

これを見てもわかるように、道路がせまいことなどがあつても、三%もあつても、五才以上(六十才以下)の交通事故が非常に多くなつておられます。五才未満の子どもの交通事故は、死亡事故をみると次の通りです。



ヘルメットをかぶりましょう

バイクの交通事故で死亡する人があつておられます。この第一の原因は、頭を打つて死んでしまつておられます。ヘルメットをかぶることを強く勧めたいのであります。

簡易保険に加入しよう

市浦村に簡易保険の積立金が、三千二百二十万円(昭和三十一年から昭和四十一年度まで)の積立金を有する。この積立金は、簡易保険の積立金として、町民の生活に役立つ。



注意・ママの立話

子どもの水死事故をなくしましょう

七月は水泳のシーズンです。夏休みに入ると、子どもが水死事故が多くなつておられます。注意を払う必要があります。

桂川と太田で乳児の検診

桂川と太田地区で、乳児の検診が行われます。これは、乳児の健康を維持するために重要な取り組みです。

保健婦の健康相談日のお知らせ
五所川原保健婦から毎月三人の原簿地から毎月三人の原簿地を受け付けておられます。

農地の転用は許可を受けて
農地(田畑)を農地以外(宅地、山林)に転用する場合は、農地転用許可を受けなければなりません。

夏やすみと子どもたち
七月二十日すぎると各学校と夏休みにはいります。この期間には、子どもたちの安全を確保する必要があります。

十三地区家庭健康
大学講習内容
医師が病気の診断に際しては、患者の生活環境や家族関係なども考慮する必要があります。

十三地区家庭健康
大学講習内容
医師が病気の診断に際しては、患者の生活環境や家族関係なども考慮する必要があります。

Table with columns: 出生 (Births), 死亡 (Deaths), 葬式 (Funerals). Lists names and dates for various events.